



〈学校教育目標〉 ○かんがえる子 ○おもいやる子 ○やりぬく子 ○たくましい子  
 ～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特認校～ 2019.10.2

# 大南小だより10月号～Third Stage～

栃木市立大宮南小学校 Tel:22-1483

文責：校長 倉井 誠

<http://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami/> ←日頃の様子をご覧ください

## ○「実りの秋」に向けて、がんばってます。～“地域とともにある”小規模特認校～

朝晩大分涼しくなり、校庭の柿の実も少しずつ色づき始め、秋の気配が深まってきました。さて、本校では、授業はもとより、特色ある本校ならではの教育活動等をとおして、学校教育目標である「かんがえる子・おもいやる子・やりぬく子・たくましい子」の育成をめざしています。本校は不登校児童も皆無であり、これもひとえに保護者や地域の皆様、栃木市教育委員会等の温かいご支援のお陰と感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。



【9/13 (金)「読み聞かせ」】



【9/24 (火) 部活動 (陸上)】



【9/24 (火)「さわやかタイム」】



【9/25 (水)「放課後学習教室」】



【9/27 (金)「話そう集会」】



【9/27 (金)プログラミング学習】

## ○柿田進先生(事務主事)が、10/1(火)に本校に着任しました。



【柿田です。よろしく申し上げます！】

坂本尚樹主事が一身上の都合により、9/30(月)付けで退職しました。坂本先生は、いつも本校児童と一緒にサッカーを楽しんでくれていました。

後任として、柿田進先生が本校に着任しました。数年前に東陽中学校事務長としてご退職された、経験豊富でとても穏やかなお人柄です。坂本主事同様、どうぞよろしくお願いいたします。お世話になります。

東陽中学校区の小中学校では毎月14日に、『ノーテレビデー・ノーゲームデー』を推進しています。

- ◎家庭学習時間の確保
- ◎家族とのコミュニケーション(会話・料理・スポーツなど)の確保
- ◎生活習慣(早寝・早起き・朝ごはん)の確保

**○「第2回PTAリサイクル活動」「PTA役員会」～大変お世話になりました。～**

9月28日（土）は、保護者、地域の皆様のお陰で、¥55,426の収益をあげることができました。子どもたちのよりよい成長のために大切にに使わせていただきます。ご協力大変ありがとうございました。その後に行われたPTA役員会では、主に大南祭についての打合せを熱心に行っていただきました。当日もどうぞよろしくお願ひいたします。また、当日は、早朝より「大宮地区交通安全協会」の皆様が、活動をして下さっていました。いつもありがとうございます。



【第2回リサイクル活動】



【PTA役員会】



【交通安全協会の地域の皆様】

**○自主上映会（「奇跡の小学校の物語」この学校はなくさない）を開催しました！**



【9/21（土）映画上映会の様子】

保護者、地域との連携をさらに図るため、同じ小規模特認校である宇都宮市立城山西小学校の取組が映画化されことを機に、同じ東陽中ブロック内にある小規模特認校の国府南小学校と合同開催の自主上映会を9月21日（土）に国府公民館にて実施しました。地域の方々や保護者児童約70名が鑑賞しました。

開催にあたっては、大宮地区並びに国府南地区社会副福祉協議会（共催）、栃木市教育委員会（後援）のご協力を頂きました。

今後の本校の学校経営の参考にし、これまで以上に小規模特認校として、特色ある教育活動を実施して参りたいと思ひますので、なお一層のご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

**○幼稚園、保育園の保護者の皆様へ**

今年もたくさんの特色ある授業を開催します。本校児童の生き生きとした姿を是非ご覧ください。また、学校は、いつでもご覧いただけます。ご来校を心よりお待ちしております。

**第2回オープンスクール（大南祭）：10月19日（土）**

- ①「ふるさと・ツアー！栃木」
- ②「ワールド・ツアー！世界の国々」
- ③アトラクション「合唱部」、「ダンスクラブ」発表
- ④PTAバザー、催し物（カレー販売等）
- ⑤お楽しみゲーム（ストラックアウト、的当て、ドキドキくじ）等

**【まこと一ク】 その5 ～「充実の秋」のために～**

何をするのにもいい季節になりましたが、中だるみになりがちな2学期でもあります。『論語』の有名な言葉の中に「**過ちて改めざる、これを過ちと謂ふ。**」（誰も皆、間違いはするが、その間違いを直そうとしないのが本当の間違いなのだという意。）というのがあります。人間は、なかなか悪い癖や習慣は直らないものですが…。

日々の学習や放課後の部活動、学校行事（校外学習や宿泊学習など）が実施され、集団活動をとおして、たくさんの思い出や経験ができたことと思ひますが、時間の使い方や学習に取り組む姿勢、家庭生活、友達関係等、反省点や課題も出てきたのではないのでしょうか。私も反省しきりですが…。

**「失敗は成功のもと」**とも言ひます。どうか安心して、是非それらがいい方向へと今後の生活に生かしてほしいと思ひます。「充実の秋」です。何でもおいしいこの時期、食べ過ぎには注意して（笑）お互いに頑張っていきましょう！